PORTRAITS DE VOLONTAIRES





PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



"Il faut toujours donner le maximum pour une cause commune."

Ma mission avec Solidarité Afrique

Solidarité Afrique en 2 mots: L'association Solidarité Afrique a pour but de mobiliser des jeunes sur des actions de solidarité locale et internationale, de leur offrir l'opportunité de s'inscrire dans une démarche citoyenne en favorisant la mixité sociale et intergénérationnelle et de favoriser l'insertion sociale de la jeunesse avec moins d'opportunité – JAMO – de l'agglomération lyonnaise Ma mission: Dans le cadre de ma mission individuelle, je participe à l'animation de la Ressourcerie et mets en place des actions auprès de différents publics. Ma mission principale: redonner une seconde vie aux objets!

Mon projet de groupe

L'équipe: Nous sommes trois volontaires une volontaire francaise, une volontaire burkinabé et moi.

L'association qui nous accompagne: Le CRIJ **Thématique:** Bien être des populations marginalisées **ODD concernés**: 10 (réduction des inégalités) **Actions prévues:** Nous souhaitons mettre en places des ateliers de soins pour les personnes marginalisées. Leur offrir des espaces sécurisants où ils peuvent apprendre à se connaitre et prendre soin les uns des autres.

• Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Je voulais rejoindre un beau projet pour faire un Service Civique de réciprocité car avec toutes ces cultures, ce sont plusieurs expériences en une fois! La richesse du programme, mes formations, les temps collectifs... ça m'attirait énormément.

Ton parcours d'engagement ?

J'avais déjà un engagement associatif depuis 2013 car pour moi être au service des autres sans rien attendre : c'est ma vocation. Aujourd'hui je suis heureux de mon parcours, j'ai été aidé par une association et je me suis ensuite engagé après dans cette association. Grace à ça j'ai pu décrocher un contrat avec France Volontaires de mai à septembre 2021 pour animer le dispositif de bienvenue aux volontaires à l'aéroport, apporter un soutien aux volontaires français qui viennent au Togo. J'ai été aussi beaucoup avec la Croix-Rouge, responsable du pôle environnement.

• Et après ?

Pour le moment je réfléchis encore, PrODDige m'a beaucoup apporté, j'ai besoin de temps pour digérer tout ça.

• Un étonnement interculturel?

Pas spécialement, l'expérience en soi est un étonnement interculturel!

Propos recueillis par: Apollinaire LEHEUTRE









